



Bericht Generalversammlung Gewerbeverein Wolfwil - 2009

Jubiläumsversammlung mit Rückblick

Juni 1989. Ein bewegendes Jahr. Die Welt ist im Umbruch. Der eiserne Vorhang ist kurz vor dem Fall. Die Japaner bringen den Gameboy auf den Markt und George Bush Senior ist der 41. Präsident der USA. Auch in Wolfwil bewegt sich etwas. Die Gründung eines neuen Vereins wird lanciert und 33 Mitglieder nehmen die Einladung spontan an. Der Gewerbeverein Wolfwil ist geboren.

„Zusammenkommen ist der Beginn, zusammenbleiben ist der Fortschritt, zusammenarbeiten ist ein Erfolg!“ mit diesem Zitat von Henry Ford begrüßte der amtierende Vereinspräsident Toni Ackermann zwanzig Jahre später im Mai 2009 die anwesenden Mitglieder. Gleich zu Beginn der Generalversammlung stellte Toni die neue Internetseite vor. Lange war es ruhig auf www.gewerbevereinwolfwil.ch. Brach lag die Seite irgendwo im Netz und wurde nicht mehr bewirtschaftet. Dieser unzufriedene Zustand konnte nun endlich mit Hilfe eines externen Spezialisten und einer bedienerfreundlicheren Oberfläche beseitigt werden. Der Internetauftritt soll wieder ein aktuelles Sprachrohr für die Mitglieder werden. Das neue Design beweist, dass die Entscheidung richtig war.

Im Jahresbericht überflog Ackermann nochmals das vergangene Vereinsjahr. Neben einer erlebnisreichen Vereinsreise in die Ostschweiz, war auch der Weihnachtsmarkt in Zusammenarbeit mit dem Kirchenchor ein erfolgreich durchgeführter Anlass. Mit einem Ausblick in die Zukunft wies er auf die bevorstehende Gewerbeausstellung im Oktober 2011 hin. Im August dieses Jahres würde sich das OK bilden und mit den Vorarbeiten beginnen.

Dass die Vereinsführung mit dem vorhandenen Geld haushälterisch umging bewies die vorhandene Rechnung. Um finanziell aber auch etwas mehr Spielraum zu erhalten, machte der Vorstand den Mitglieder beliebt, den seit 20 Jahren bestehenden Vereinsbeitrag von 75 auf 100 Franken zu erhöhen. Die Mitglieder stimmten dieser Beitragserhöhung ohne Gegenmehr zu.

Im Jahresprogramm wurde auf die Vereinsreise im kommenden September hingewiesen. Mit Trudi Kölliker als Reiseorganisatorin darf auf ein originelles Ziel mit vielen Überraschungen gesetzt werden!

Positiv war auch das Traktandum Mutationen. Keine Austritte; dafür mit Georges Dörig (Dörig Publishing) und Martin Canonica (Die Mobiliar) zwei neue Mitglieder, die dem Gewerbeverein beigetreten sind.

Gegen Ende der Versammlung machte Vizepräsident Georg Lindemann noch einen kleinen Rückblick ins Jahr 1989. Er stellte die Mitglieder des ersten Vorstandes vor. Damals waren Franz-Josef Rauber, Traugott Nützi, Otto Kissling, Ernst Wyss und René Hug die ersten Männer, welche den Verein vorantrieben.



Mit Toni Büttiker war auch der erste Präsident anwesend. Und Hanspeter Steiner gehörte nicht nur zum Gründungsvorstand, er blieb seiner Aufgabe bis heute treu und ist immer noch ein aktives Vorstandsmitglied! Unter grossem Applaus wurde ihnen für ihr Engagement und ihren Einsatz für den Gewerbeverein Wolfwil gedankt. Eine musikalisch umrahmte Power-Point Präsentation von Steiner, liess dann eine Reise durch die Höhen und Tiefen des Vereins zu. Als besonderer Gag hatte er sogar noch Fotos von der aktuellen Generalversammlung eingeknüpft. Somit war diese Präsentation ein besonderes Highlight der kurzweiligen Versammlung.



Hanspeter Steiner (noch aktiv!); Ernst Wyss, René Hug, Franz-Sepp Rauber, Toni Büttiker (1. Präsident)
Es fehlen: Traugott Nützi und Otto Kissling



Stehend von links: Sandro Büttiker, Hanspeter Steiner, Annemarie Büttiker, Trudi Kölliker, Andy Mäder
Knieend von links: Präsident Toni Ackermann, Kurt Jäggi, Georg Lindemann Es fehlt: Barbara Schenk